

各 位

令和2年9月11日
霧島登山マラソン実行委員会
実行委員長 彌永重俊

第19回霧島登山マラソン大会中止について（お知らせ）

謹啓 初秋の候 皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

本大会の運営につきましては、日頃より格別のご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。また、今大会へのエントリーを頂きまして誠にありがとうございます。

さて、10月11日に開催を予定しておりました第19回霧島登山マラソン大会は、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、誠に勝手ながら開催を中止させて頂くこととなりました。

本大会は、準備の当初より新型コロナウイルス感染症の問題はありましたが、6月中旬の状況から開催できると考えましてエントリーを開始いたしました。しかしながら、その後の経過はご案内の通りであり大変難しい状況ではありました。

ボランティアスタッフの中に医療従事者、福祉施設職員、役場職員など多種多様な職種の方々が多く参加して運営を行っている事実はありましたが、それでも参加選手が500人程の大会であり、万全な対策を講じることにより開催できる道はないかと何度も協議を重ねて参りました。

しかし、市中感染の増加、若い人への感染拡大、無症状の感染者の増大などを考えましたとき、スタッフの数を最小限に抑えたとしても万一、一人でも感染し高原町内の高齢者などへの二次感染が広がる恐れがあつてはならないことと、おもてなしを旨として行ってきました本大会の趣旨に反するのではないかと言う葛藤もあり、開催にあたり後援を頂いている高原町役場と協議を行った結果、断腸の思いで中止させて頂くことと致しました。

せっかくエントリー頂きました皆様方には、大変ご迷惑をお掛けすることとなり誠に申し訳ございません。衷心よりお詫び申し上げますと共に、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

今後の対応につきましては、現時点で未定であります。できるだけ早く決定し、皆様へご報告させて頂きたく思っているところです。

今後の対応及び次回大会へ向け、スタッフ一同一層努力してまいります所存でございますので、皆様方のより一層の温かいご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

末文ではございますが、皆様の益々のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。

謹白